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　５月17日（火）、朝日小学校５年生の児童が、学校近くにある田んぼで田植えを体験しました。
　田んぼに一列に並び、田植えひもに沿って、「キヌヒカリ」の苗を植えました。匠ファーマーズ三重
朝日の皆さんやＪＡ職員の指導のもと、最初は泥に苦戦していましたが、作業していくうちに笑顔を見
せながら楽しそうに田植えをしていました。
　秋には収穫し、学校給食で提供される予定です。

町長だより
　皆さま　こんにち
は。
　ゴールデンウィー
クも終わり早くも６
月に入りましたが皆
さまお元気にお過ご
しでしょうか。
　今月は３日から本
年第２回定例議会が
開催されます。今議会では、人事案件、条例改正案件、
前年度予算の繰越処理案件、今年度予算の補正案件等
の審議が予定されております。
　また、2019年６月に町長として初登庁させていただ
いてから３年間にわたり「公約」として掲げた以下の
諸テーマの実現と新型コロナウイルス感染症対策等の
緊急事態対応や各種課題の改善、解決に取り組んで参
りました。
　＊親子方式による「中学校給食」の提供
　＊町内への企業誘致
　＊安心・安全な町の実現に向けた ｢交番｣ の建設誘致
　＊高齢者の皆さま向けの「タクシー利用助成事業」
　　の実施

　＊町民との直接対話の場となる｢タウンミーティング｣
　　開催
　現時点では、東海道の「まちなみ整備」と「歩行者に
やさしい道づくり」の推進、新庁舎建設計画の検討、第
６次朝日町総合計画（前期基本計画）の推進等、取り組
み中のテーマもございますが、概ね順調に推進させてい
ただいております。
　これらもひとえに、町民の皆さまと議会のご理解とご
協力の賜物と心より感謝申し上げております。
　ただ、就任翌年早々に始まりました「新型コロナウイ
ルス感染症」は未だ解決状態に至らずに世界中を苦しめ
ております。
　当町におきましても、「サマーフェスタ」等の大型行
事、学校の「運動会」、「修学旅行」等の重要行事の中
止や縮小を余儀なくされました。さらに、飲食業を筆頭
にあらゆる業種にマイナス影響が発生して、当町内での
経済活動にも大きな影響が出ております。
　しかし、皆さまの徹底した感染防止対策への取り組み
が功を奏して、町内ではお亡くなりになった方はおられ
ません。また、重症者の発生も少ない状況が保たれてお
り、町長と致しまして皆さまのご協力に感謝しておりま
す。
　最後になりますが、今後も「ウィズコロナ生活」が続
くことになりますが、これからは「梅雨」そして「暑い
夏」を迎えることになりますのでくれぐれも健康にご留
意いただきますようにお願い申し上げます。
　　　 令和４年６月
　　　　　　　　  　　　　　　　　朝日町長　矢野純男
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